

SFST und SGMÖIK laden zum Podiumsgespräch

**Ein Jahr nach den Erdbeben:**

# Einblicke

**aus der Türkei**

**und der Schweiz**

**16. Februar 2024, 18:00–19:30 Uhr**

**Aula, Kollegienhaus Universität Basel, Petersplatz 1, 4051 Basel**

## **Sibel Arslan**

Nationalrätin, Grüne (BastA), Vorstand «Solidaritätsbrücke: Solidaritätsaktion für Erdbebenopfer in der Türkei/Syrien» e.V.

## **Mustafa Atıcı**

Alt Nationalrat, SP, Initiator einer SP-Delegation ins Erdbebengebiet

## **Aliye Gül**

Alt Kantonsrätin Thurgau, SP, Gemeindeschreiberin Gemeinde Uttwil (TG), organisiert Hilfe vor Ort für Menschen in Antakya/Hatay

## **İsmail Öncü Usta**

Rettungseinsatz im Sofort-Einsatzteam vom Schweizerischen Korps für humanitäre Hilfe

**S**tudien- und  
**F**orschungsstelle  
**S**chweiz-  
**T**ürkei



**University  
of Basel**



Am 6. Februar 2023 wurde der Südosten der Türkei und Nord-syrien von einem Jahrhundertbeben mit verheerenden humanitären Folgen erfasst. Offiziellen Angaben zufolge starben 56.000 Menschen, NGOs gehen von 100.000 Toten aus. Hunderttausende Menschen wurden auf einen Schlag obdachlos. Ein Jahr danach ist die Not in den betroffenen Gebieten immer noch immens, Tausende leben noch in Notunterkünften, die sanitäre Infrastruktur ist vielerorts nicht wiederhergestellt und ein geschützter Alltag noch nicht absehbar.

Bild: ozgurdonmaz, iStock

